



Tres ángeles, Un Mensaje Presentación Ocho: "Siete Rostros de Apostasía"

Hemos visto que la "bestia" que tiene la "marca" la cual debe evitarse, es la "bestia del mar", representada en el capítulo 13 de Apocalipsis. Observamos las seis pistas de identificación que lo hacen claro que ninguna otra organización en la tierra puede ser objeto de esta profecía excepto el papado histórico. ¡ Recuerde! Esto es hablando del sistema del papado. Dios tiene su pueblo en todas las comunidades de fe, incluida la Iglesia Católica. Jesús ama a los católicos! Pero la jerarquía del papado, a causa de sus afirmaciones a la igualdad con Dios, su afirmación de estar por encima de la Sagrada Escritura, sus distorsiones de la verdad de la Biblia y su persecución de los fieles de Dios, viene bajo acusación divina. El mensaje de la revelación está llamando al pueblo de Dios de salirse de "Babylonia" con sus enseñanzas falsas, para cambiarlas por las verdades puras y simples de las Santas Escrituras. En este estudio, veremos que hay 6 otras referencias Bíblicas a este poder, utilizando diversos símbolos. Tres de ellos están en el Antiguo Testamento; tres están en el Nuevo Testamento.

1. La primer referencia se encuentra en el libro de Daniel capítulo 7 con el cuerno "pequeño". Tome nota que este "cuerno con poder" llegó al igual que la cuarta bestia, que representa la Roma pagana, que fue disminuyendo. Esto es crucial! Esto significa que cualquier otra entidad (un "futuro" Anticristo o Antíoco Epífanés, un gobernante griego que reinó en el siglo segundo A.C.) no puede ser el "cuerno con poder" representado en Daniel 7. Surgió cuando Roma iba declinando. Debemos buscar una entidad que llegó al poder del cuarto al sexto siglos D.C., lo cual papado lo hizo. Este poder tenía "los ojos como un hombre," lo que indica que se basa en sabiduría humana, en lugar de la sabiduría de las "videntes", profetas de Dios. Perseguidos a los Santos y los intentos de cambiar la ley Santa de Dios (7:25), cumplida por el intento del papado de cambiar los diez mandamientos. Hace alarde reclamaciones contra el Altísimo y reina por los mismos 1260 días proféticos (años literales, D.C. 538 a 1798 D.C.) como la "bestia del mar" en Apocalipsis 13. Esto no puede ser otro más que papado histórico.

2. "El cuerno con poder" representado en el capítulo 8 de Daniel imita muchas de las mismas características de lo que representa el "cuerno" Daniel capítulo 7. Podría perseguir a la gente de Dios (8, 10, 24) y levantarse contra Dios (8:11, 25) y "abatir la verdad." 8:12. Eventualment, será "roto sin ninguna mano," es decir, sin la mano humana. Llegará a su fin con la venida de Cristo.

3. En capítulo 11 representado como el "rey del norte" (en los últimos versículos del capítulo) es la tercera imagen. Se "exalta a sí mismo" y "habla blasfemias contra el Dios de dioses" (11:36), persigue a la gente de Dios (11:33, 44) y monta un ataque contra el Reino de Dios (11:41, 45), el ataque del papado contra la Santa ley de Dios, los diez mandamientos es cumplido. Finalmente "llegará a su fin, y ninguno será ayudarlo". 11:45.

4. En el nuevo testamento Pablo predijo una "apostasía" después de que el Reino de Roma civil fue "quitado" (2:7) y el surgimiento de un "hombre de pecado" en 2 Tesalonicenses 2, que "se opone y ensalza por encima de todo que es llamado Dios o que es adorado, para que se sienta como Dios en el templo de Dios, él mismo demostrando que él es Dios". 2:4. Esto se llama el "misterio de iniquidad" (2:7, KJV), que es hombre intentando convertirse en Dios. Por otro lado, el "misterio de la divinidad" describe el milagro sacrificial de Dios convirtiéndose en hombre para salvarnos. I Timoteo 3:16. El "hombre de pecado" llegará a su fin y ser destruido por el "resplandor de su venida". 2:8.

5. En el libro de que 2 de San Juan se introduce otro término, "Anticristo". San Juan dijo que el espíritu del Anticristo ya estaba en trabajando en su día, en negar la verdad Bíblica. 2:18; 22; 4:3. Al

definir el término Anticristo, debemos reconocer que San Juan escribió originalmente en la lengua griega. El prefijo "anti" en latín significa "contra" como en "contra de la esclavitud." Pero en el idioma griego, el prefijo "anti" tiene el sentido primario de "en el lugar de" o "en lugar de". Ver, por ejemplo, San Mateo 2:22, que dice: "Cuando él (José) oyó que Arquelao reinaba en Judea en lugar de ("anti") su padre..." Asimismo, en San Marcos 10:45, leemos, "porque incluso El Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino a servir y a dar Su vida en rescate por ("anti") muchos." El significado es no "contra" sino "para" o "en lugar de". En el Antiguo Testamento Griego, hay más de 100 usos de "anti" en este sentido, que de ser "en lugar de", o "en lugar de". Así Abraham en Moriah ofreció que un carnero atrapado en un matorral "en lugar de" ("anti") Isaac. Génesis 22:13. Así David lloró ante la noticia de la muerte de su hijo Absolom, "Oh, mi hijo Absalón — mi hijo, mi hijo Absalón — si sólo había muerto en su lugar!" II Samuel 18:33. Hay literalmente decenas de sucesos cuando se informa de que un rey reinó "en lugar de" su padre o su predecesor. El significado claro de "anti" es, por tanto, "en lugar de" o "en lugar de". Cuando John acuñó la palabra Anticristo, nosotros debemos factor ese significado en el término. No busques una entidad que es exteriormente "contra" de Cristo, pero está tratando de tomar su lugar! ¿Esto no es exactamente la reclamación del papado? El Papa llama a sí mismo el "Vicario de Cristo," que tiene el mismo significado, en latín, como en griego "como anti". Si el Papa expresará el título "Vicario de Cristo" pero lo dijera en griego, ¿cuál sería ese título? Sería "Anticristo". Siempre ha sido la ambición de Satanás para tomar el lugar de Dios, y él ahora está ejerciendo esa ambición a través del sistema del papado. "Llevamos a cabo en la tierra el lugar de Dios Todopoderoso." Carta encíclica de León XIII p. 304.

6. Las especificaciones de "Ramera" de Apocalipsis 17 se cumplen en el papado histórico. San Juan (17:2) vio una «mujer» (que representa a una iglesia) sentado (oprime o apoyado por) un "bestia" que representa la autoridad civil de este contexto. Se trata de la Unión ilícita, la "fornicación" de que la bestia de Apocalipsis 14 es culpable; la Unión de la Iglesia y el estado para imponer el dogma religioso, tan frecuente en la edad media. Esta mujer está "llena de nombres de blasfemia" (17, 3), una característica que hemos visto muchas veces en los otros retratos. Ella se llama "Babilonia", que incorpora todas las características de la Babilonia antigua y espiritual: apostasía, incredulidad, desafío, reclamar a ser la "puerta de los dioses," confusión y persecución, siendo emborrachado con la sangre de los mártires de Jesús." (17:6). Esencialmente, estas características, expuestas en el papado histórico, pueden ser vistas como la elevación del "yo" que llevó a Lucifer al pecado en el cielo. Este "ramera" se llama la "madre de las rameras," indicando que tiene hijas, representando a aquellas iglesias que han absorbido de sus enseñanzas son y cooperarán con ella en la última batalla contra Dios, su Reino, su ley y sus santos. No es de extrañar que justo después de que Juan vio esta imagen profética oyó la llamada, "Salen de ella, mi pueblo, no sea que compartes en sus pecados, y para que no reciba de sus plagas." Apocalipsis 18:4.

Jesús dijo que todas las cosas deben ser confirmadas por dos o tres testigos. Mateo 18:16. Hemos visto en las Escrituras no sólo dos o tres, sino siete "testigos" identificando el mismo sistema, el papado, como objeto de la acusación de Dios. Porque Satanás ha infiltrado en este sistema y lo usó para retener las Escrituras y se elevan por encima de la palabra de Dios, introduciendo enseñanzas falsas, tales como el "alma inmortal", "fuego del infierno interminable", penitencia, Purgatorio e incluso cambiar los diez mandamientos, Dios deben advertir a su gente sincera contra estas prácticas corruptas y enseñanzas.